

Kernavélo. L'usage du vélo au quotidien

Publié le 18 septembre 2016

VOIR LES COMMENTAIRES



Passage continué sur l'esplanade François-Mitterrand, hier : « On profite aussi de l'effet Journées du patrimoine », a estimé Tankred Schöll, président de Kernavélo.

Bourse aux vélos, marquage contre le vol, atelier de réparation participatif, information sur les itinéraires, conseils pratiques... Kernavélo a profité de la Semaine européenne de la mobilité pour promouvoir l'usage du vélo au quotidien. « Il faut que le vélo serve à quelqu'un plutôt que de finir dans un garage ou à la déchèterie ». Voilà la raison de la bourse aux vélos organisée, par l'association, hier, sur l'esplanade François-Mitterrand. Une quarantaine était ainsi à vendre. « Nous avons des vélos des années 60-70, des vélos de ville, des VTT, des vélos pour enfants », commente Tankred Schöll, président de l'association. Un vélo enfant se négocie ainsi entre 30 et 40 € en occasion, un vélo adulte entre 50 et 100 €. « Si on nous apporte un vélo de course à 600 €, on le prend aussi », précise-t-il. Quant aux vélos à assistance électrique, « nous n'en avons encore jamais eus. Il y en a de plus en plus. On sait qu'ils représentent un bon chiffre d'affaires dans les commerces de vélos ». « On discute le matin avec les propriétaires. Si on considère que le vélo est vendable, alors on le vend », précise-t-il, l'association prélevant 10 % de commission.

Marquage contre le vol

Hier, Kernavélo a aussi procédé aux marquages contre le vol bicycode avec remise du passeport allant avec le gravage du numéro unique. En fin de journée, l'association avait invité la journaliste Hélène Giraud à animé un débat sur l'avenir des mobilités douces, à l'espace des grands projets adossé au Théâtre de Cornouaille.

Vous avez déjà consulté 3 articles sur
vos 6 articles offerts ce mois-ci.

Pour lire plus d'articles :

Retrouvez **plus d'articles**

JE M'ABONNE POUR 1€

J'achète un Pass
Pass 1 jour à 0,89€

Déjà abonné ?